
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＮＰＯ法人赤平市民活動支援センターラビカ‘あ，がオープンして、２度目のお正月を迎えました。皆様

は、どのような新年をお迎えになられたでしょうか。昨年は、皆様に何かとお世話になりましたことをこの場を借り

て、厚くお礼申し上げます。 

 さて、今年もこの支援センターラビカ‘あ，が、私たち“市民の憩いの場”となるように努力してまいります。どう

ぞ、ご支援ご協力をよろしくお願いたします。 

 では、新年に当たり、関係各位様より「新年のメッセージ」を頂戴しております。 

 多くの市民の期待を担い、ＮＰＯ法人赤

平市民活動支援センターがスタートし、１

年半が経過しました。公民館の全面委託に

より、市民のニーズに応えるべく、様々な

取り組みが展開されました。今、赤平にと

って元気の出る町づくりが急務です。その

先頭に立つことを期待しています。 

赤平市教育委員会 教育長 渡邊敏雄様

 新年あけましておめでとうございます。

昨年の講座も天候に恵まれ、皆さんに楽し

んでいただけたと思います。 

 今年は、残念ながら観られなかったペル

セウス座流星群も条件が良く、明るい彗星

も出現しており、さらに楽しい星見が出来

ればと楽しみにしています。 

芦別市 吉田純昭様(夜空の魅力星空講座講師)

＜星見を楽しむ天文講座＞ 

★夏と冬に理科で星座の勉強がありました。教えてもらった事がおさらいのように出てきた時、答えるこ

とができました。友だちがいて遊んでいたこともあったけど、とても楽しくできました。ありがとうご

ざいました。今度あれば行きたいと思っています。(・田瑞穂さん・小学生) 

★その昔、父に教わりながら毎晩のように星を見ていた少女時代。学生時代を過ごした東京では、星が見

えず、その後おばさんに至るまでのんびり星を見る余裕がありませんでした。今回、この講座に参加し、

色々思い出したりで、本当に楽しかった！！今年もぜひやってください。(・田美喜さん) 

＜ヘイケボタルと赤平の自然＞ 

★日本のホタルは少ないと思いました。(山本未那さん・小学生・ボーイスカウト赤平第６団) 

★ぼくは、生き物が大好き。｢ホタル｣の話を聞いて、赤平で見られることは、ビックリした。暗い所で光

っていて、とてもきれいだった。他の所でも見られるので、今度は違う所に行って見てきたい。これか

らは、自然の中のカブト虫やクワガタの幼虫から成虫になるまでを観察したい。それと北海道は、冬が

長いから、自然の動物も見たいです。(桜井 真さん・小学生・ボーイスカウト赤平第６団) 

★小川のせせらぎ、風や樹木のにおい。自然の暗さにようやく慣れた目が、ホタルの光を見つけ歓声をあ

げた。木の葉に止まったホタルを、そおっと手のひらに移し、食い入るように観察した。自然の大切さ、

 自然とふれあうことのすばらしさを体験したのでした。(田村静子さん・ボーイスカウト赤平第６団) 

昨年の講座を通して、私たちのすぐ足元に、沢山の自然や生物がいることを分かってもらえ良か
ったと思います。この講座は勉強ではないのだから、両親も一緒に楽しみながら参加して欲しいで
す。そうすることにより、講座が終わったあとも親子で日常的に自然に触れていくきっかけとなる
でしょう。今後のＮＰＯに対して期待する重要なことは、自分の町再発見！良いところや歴史、自
然など何でも、しっかりと認識することから始めてほしいと考えます。 

札幌市 斉藤和範様(ホタル・ザリガニと赤平の自然講座講師)

 昨年開催した｢公民館チャレンジ事業｣にご参加いただい

た市民の皆様の声が届きました。これらの声を大切に、今年

も多くの皆様に喜ばれる事業・講座を展開してまいります。


